

# 第4回徳丸小学校コミュニティ・スクール委員会報告

令和7年12月6日(土)10:00~11:30、第4回コミュニティ・スクール委員会を行いました。今回は、校長室で「学校評価の分析」を行い、第2部では児童との熟議を通して「地域に対する思いや願い」をCS委員の皆様と話し合いました。以下にそのときの様子や主な意見を掲載します。

## 【第1部学校評価の分析より】

### ★ 令和7年度

### 徳丸小学校 学校評価



- ・いじめ対応についての項目で「わからない」は、ある意味妥当と考える。
- ・令和6年度と比較すると全体として平均5ポイント程度よい評価が得られていることが分かった。
- ・地域連携の取組を積極的に情報発信することでさらに理解を広げられる期待がある一方で、SNS拡散など危惧する状況があり足踏みしているのが現状である。
- ・児童は学習・生活について多くの児童が高い数値で満足していることがわかったが、同時に少ない数値でも不安を抱えている児童がいることから、一人一人の特性に応じた丁寧な個別指導や支援を今後も丁寧に行っていく。

## 【第2部児童との熟議より】



### 児童の意見より

- ・体育学習発表会や展覧会など学校行事は楽しく行えています。
- ・学校の先生に信頼していて、授業は楽しく安心して学んでいます。
- ・夕方になると、外で暗い場所がある。もう少し外灯を増やしてほしいです。
- ・バスケットやサッカー・野球などボール遊びが活発にできる場所が欲しいです。
- ・地域の人たちが関わってくれていることいろいろなイベントも行えて楽しいです。地域の人が関わってくれていることにはとても感謝しています。

### CSの委員の皆様より

- ・忖度なく率直に意見を述べてくれて、とてもよい機会になりました。
- ・地域に対する思いを語ってくれて、地域に対してしっかり考えててくれていることがわかりました。
- ・学校で楽しく学んでいる声が聞けて、安心しました。

CS委員の皆様と話すとてもよい機会となりました。次回は令和8年2月13日(金)です。